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○佐賀会議では年に一度「総会・意見交換会」を行い、 情報交換を行ってます。
○今年も、岡本局長に参加いただき、道守活動についての 悩みや教訓など活発
な意見交換が行われました！

○この総会で新しく、山﨑代表世話人、福山副代表世話人が選出されました。

総会・意見交換会を終えて
はいチーズ！

H２１ 道守佐賀会議 『意見交換会』！！


